



Feuerwehr-Nachrichten

Wehrversammlung der FF Hallersdorf

Die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf hielt am 17. März 1984 im Gasthaus Egger ihre Wehrversammlung ab. Außer den 31 erschienenen Wehrkameraden konnte HBI Hußler auch Bürgermeister Winkelhofer, Vizebürgermeister Leitner, ABI Draxler, EHBI Egger, EOBI Egger, EHLm Bretterknieber und Obmannstellvertreter Schwabl vom Österreichischen Kameradschaftsbund St. Johann herzlich begrüßen.

Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder und Patinnen und nach der Verlesung des Protokolls der letzten Wehrversammlung erstattete HBI Hußler einen umfangreichen Tätigkeitsbericht für das Jahr 1983. HBI Hußler berichtete, daß die FF Hallersdorf im abgelaufenen Jahr zu 19 Einsätzen (davon 6 Brandeinsätze, 11 Wasserversorgungen und 2 sonstige Einsätze) ausrücken mußte.

An Übungen wurden abgehalten: 13 interne Übungen mit 196 Mann, 1 Gemeinschaftsübung mit der FF Köppling (17 Mann), Durchführung der angekündigten Abschnittsübung in Hallersdorf (21 Mann) und Ausrücken zur unangekündigten Abschnittsübung nach Krottendorf (12 Mann).

Weiters sind folgende Ausrückungen zu verzeichnen: Teilnahme an Bezirksfeuerwehrtagen, am Landesfeuerwehrtag (mit Ordnungsdienst), am Landesfeuerwehrtugendlager, an der Florianifeier des Abschnittes III, Heldenehrung, Begräbnisse, Festsonntag, Sonnwendfeier und Teilnahme an verschiedenen Veranstaltungen anderer Wehren.

Eigene Veranstaltungen gab es folgende: 4 Ausschußsitzungen, 3 interne Versammlungen, 1 ordentliche Wehrversammlung, 1 Feuerwehrball, 1 „Tanz in der Tenne“ und ein Kinderschi- und Faßdaubennenrennen. Weiters wurde am Gemeindefußballturnier teilgenommen und ein Fußballfreundschaftsspiel gegen die FF Köppling durchgeführt.

Am Grundkurs nahmen 4 Mann teil und OBI Stadler besuchte den Feuerwehrsaniäts-Fachlehrgang in Lebring.

Ortsjugendwart OBI Stadler berichtete über die Jugendarbeit und erwähnte, daß JFm Konrath das Leistungsabzeichen in Silber erworben hat.

Kassier Fromm gab einen Überblick über die Kassengebarung des Jahres 1983 und Kassaprüfer Moises stellte den Antrag auf Entlastung des Kassiers (einstimmig angenommen). Zu neuen Kassaprüfern wurden Reinhard Egger und Manfred Jandl gewählt.

Verwalter Friedrich Saubart stellte sein Amt als Schriftführer zur Verfügung.

HBI Hußler dankte dem Verwalter Saubart für seine 24jährige verdienstvolle Tätigkeit als Schriftführer und ernannte HFm Dirnberger zum neuen Schriftführer.

Nach der Angelobung der Jungfeuerwehrmänner Josef Konrath, Heinz Macher und Gerald Renhart wurden die Wehrkameraden Manfred Jandl, Franz Moises, Gerhard Jandl und Heribert Höller zu Oberfeuerwehrmännern befördert.

ABI Draxler würdigte die tadellose Arbeit der Wehr und zeigte sich mit der Übungstätigkeit und mit dem aktiven Einsatz sehr zufrieden. Er bedankte sich bei den Amterführern für die geleistete Arbeit und sprach dem verdienstvollen Schriftführer Saubart seinen besonderen Dank aus.

Obmannstellvertreter Schwabl überbrachte die Grüße des Kameradschaftsbundes und hob die großartige Disziplin und Kameradschaft innerhalb der Wehr hervor.

Bürgermeister Winkelhofer dankte für die stete Einsatzbereitschaft und lobte das Kommando für die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde. Besonders erwähnte er, daß die FF Hallersdorf eine Art Erziehungsdienst an der Jugend in diesem Ortsgebiet darstellt.

Vizebürgermeister Leitner gratulierte besonders der Feuerwehrjugend zum Eintritt in den Aktivstand.

Mit einem nochmaligen Dank für das gute Einvernehmen mit der Gemeinde und einem Danke an alle Feuerwehrkameraden für ihren Einsatz schloß HBI Hußler die 57. ordentliche Wehrversammlung.